



令和3年度**日之影中学校だより**



10月号

校長

中窪 順一

高校説明会がありました



9月7日(火)に高校説明会を行いました。3年生はもちろん、2年生も参加しました。

延岡高校、延岡星雲高校、延岡商業高校、延岡工業高校、高千穂高校、延岡学園高校、聖心ウルスラ学園高校の先生方が説明をしてくださいました。

前半後半で分かれ、生徒たちは自分の興味のある学校の説明をしっかりと聞き、相づちを打ったりメモをとったりしていました。今回の説明会では、自分たちの進路に必要な情報を得る大変有意義な時間となりました。



〈説明をしていただいた高校の先生方の感想〉

- 聞く態度が、大変すばらしかったです。
- 日之影中学校の生徒が真剣にメモをとる姿が とても印象にのこりました。

〈生徒の感想〉

今まで各高校のイメージが間違っていたことに気づきました。不安もなくなり高校生活が楽しみになりました。

交通安全教室を行いました



9月13日(月)に交通安全教室をいつもとは違った形式で行いました。

交通安全教室では、どのようなことが原因で事故が起こるのか、事故が起こらないようにするにはどうすれば良いのか等スタントマンの方たちの実演をもとに、より詳しく事故の怖さ、交通ルールを守ることの大切さを学びました。スタントマンの方からクイズ形式で聞かれた質問にも多くの生徒が答え、今回の授業を真剣に受けていました。

生徒たちから、「これからも交通ルールをしっかり守っていきたい」「実演を見たことで事故がとても怖いものであることを知ることができた、これから気を付けていきたい」などの感想を多く聞きました。

JA 共済連宮崎、県警察本部、高千穂警察署、スタントをしてくださったスーパードライバーズの皆さんのご協力のおかげで、改めて交通ルールを守ることの大切さに気付くことができました。ありがとうございました。



地区中学校秋季体育大会、頑張りました!





9月18日(土)、19日(日)、26日(日)の 3日間で、地区中学校秋季体育大会が開催されました。出場した選手の一生懸命試合に臨む姿には感動を覚えました。

結果については、軟式野球部が見事優勝を果たし、 女子ソフトテニス部も準優勝という結果をのこすこ とができ、それぞれ県大会に出場します。また、個 人戦においても、剣道・ソフトテニス・陸上で結果 をのこし、県大会出場を決めました。

大会前の激励会では、それぞれの主将から、「全力を尽くす」「コロナ禍で大会に参加できることに感謝する」「恩返しをしたい」「チームひとつに」など心強く、頼もしい意気込みを聞くことができました。県大会でも持てる力を発揮して活躍してくれると思っています。 _ ● ● ● ● ●

ICT活用推進モデル校公開授業実施







9月22日(水)に、ICT活用推進 モデル校授業公開を行いました。

日之影中は今年度、県からICT活用推進モデル校の指定を受け、4月から本格的にICT活用推進教員を中心に活用の在り方について実践を進めてきました。

もちろん、職員にも得意不得意がありましたが、「まずは使ってみよう」という意識を共有し取り組んできました。取り組みを進める中で出てきた課題について、その都度修正を加え改善を図ることを戻り返すことで、生徒はタブレットを文意具として活用することができるよいただいた生方からも、「ICT活用に関して、新たな視点での授業づくりや具体的な実践事例を見ることができた」といった感想が多く寄せられました。

今後の行事予定

10月	14日(木)~15日金3年実力テスト (1)
	21日(木)生徒会役員選挙
	26日(火)地区中学校駅伝競走大会
	27日(水)オンライン授業試行
	29日(金)近未来会議(午前)
	県民総ぐるみ教育推進研修会(午後)
11月	4日(木)参観日・(3年生入試説明会)
	6日(土)~8日(月)県中学校秋季体育大会
	8日(月)第2回学校運営協議会
	9日(火)読み聞かせ
	10日(水)県英テスト
	11日(木)避難訓練(火災)
	12日(金)ワックス清掃
	17日(水)~19日(金)期末テスト
	24日(水)町教職員研修会
	25日(木)~26日(金)2年生職場学習